

# CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

EDUCACIÓN

26 de mayo 2024

## Apoyo a escuelas rurales

Desde 1981, Fundación Escolares trabaja para facilitar el acceso a la educación a niños y jóvenes de zonas rurales.

La Fundación Escolares trabaja desde hace más de 40 años con el objetivo de mejorar la educación y el desarrollo de comunidades rurales en Argentina. Acompaña proyectos en 14 provincias y se enfoca en fortalecer la integración entre escuelas, comunidades y gobiernos locales, contribuyendo a una educación inclusiva y de calidad para el desarrollo sostenible.

“Estamos focalizados en contribuir para que los niños y niñas accedan a una educación de calidad”, dice Osvaldo Mendizábal, presidente de Fundación Escolares. “Nuestra misión contribuye a garantizar una educación inclusiva que promueva oportunidades de aprendizaje para todos”. Con este objetivo brindan capacitaciones de lectura, escritura y tecnologías de la comunicación. También ofrecen talleres para el desarrollo rural sustentable, donde impulsan la producción en invernáculos para optimizar recursos, como el agua y abonos, que permiten aumentar la productividad.

Además, el programa de ayuda a escuelas rurales busca el financiamiento de proyectos elaborados, de manera conjunta entre los padres,



FOTO: Fundación Escolares

**Mancharse las manos.** En Escolares apoyan los proyectos rurales en equipo.

maestros y miembros de la comunidad. Brindan apoyo económico para mejorar la infraestructura, el acceso al agua, la conectividad y el uso de plataformas digitales, la creación o fortalecimiento de bibliotecas y las unidades productivas de las escuelas agrotécnicas. Gran parte de ellas se encuentran ubicadas en parajes aislados, de difícil acceso y con deficientes servicios de transporte, donde las condiciones sanitarias son muy precarias.

Tienen presencia en Misiones, Corrientes, Chaco, Formosa, Salta, Santa Fe, Buenos Aires, Córdoba, Mendoza, Catamarca, Santiago del Estero,

Río Negro, Neuquén y Jujuy. En 2023, Escolares apoyó a 18 escuelas agrotécnicas, que benefició a 2350 alumnos y más de 600 docentes. A través del programa “Jóvenes Emprendedores Rurales”, además, impulsan proyectos para fortalecer iniciativas y negocios productivos que contribuyan al autoempleo y el desarrollo local.

Agradecemos a todos los que hacen posible y apoyan generosamente nuestro trabajo, apoyando a las escuelas y comunidades rurales. De esta manera hacemos posible que muchos niños y niñas accedan a una educación de integral y de calidad”, concluye Mendizábal.

### DIRECTORIO

Fundación Escolares  
[secretaria@fundacionescolares.org.ar](mailto:secretaria@fundacionescolares.org.ar)  
[fundacionescolares.org.ar](http://fundacionescolares.org.ar)  
Instagram: @fundacionescolares

### FUNDACIÓN ESCOLARES

La organización trabaja con grupos comunitarios y escuelas rurales (primarias y secundarias) en las provincias de Misiones, Corrientes, Chaco, Formosa, Salta, Santa Fe, Buenos Aires, Córdoba, Mendoza, Catamarca, Santiago del Estero, Río Negro, Neuquén y Jujuy. El link para donaciones es [link.mercadopago.com.ar/fundacionescolares](http://link.mercadopago.com.ar/fundacionescolares).

### DATOS

En 2023, Escolares apoyó a 18 escuelas agrotécnicas, que benefició a 2350 alumnos y más de 600 docentes. A través del programa “Jóvenes Emprendedores Rurales”, además, impulsan proyectos para fortalecer iniciativas y negocios productivos que contribuyan al autoempleo y el desarrollo local.